



HA HA HA HA!

HEUTE: LIEBLINGSWITZE!



Mein Lieblingswitz

Melina, 9 Jahre:

Zwei Möbelpacker müssen ein Klavier in den elften Stock eines Hauses bringen. Als sie schon fast oben angekommen sind, sagt der eine: „Ich habe eine gute und eine schlechte Nachricht.“ Sagt der andere: „Die gute Nachricht zuerst!“ Darauf der erste Möbelpacker: „Die gute Nachricht ist: Wir sind schon im 10. Stock. Die schlechte Nachricht ist: Wir sind im falschen Haus.“



Sinan, 10 Jahre:

Fragt der Reporter den Trainer einer schlechten Fußballmannschaft: „Was ist schöner für Sie? Der Sieg oder Weihnachten?“ Antwortet der Trainer: „Weihnachten. Das gibt es öfter.“

Joyce, 9 Jahre:

Ein Mann rennt zum Bootssteg, wirft seinen Rucksack auf das drei Meter entfernte Boot, springt hinterher, zieht sich mit letzter Kraft über die Reling des Bootes und sagt erleichtert: „Puh, geschafft!“ Da antwortet einer der Seeleute: „Keine schlechte Leistung. Aber warum haben Sie nicht gewartet, bis wir anlegen?“

Marlon, 8 Jahre:

Abends sagt die Holzwurmmutter zu ihren Kindern: „Husch, husch! Ins Brettchen!“



Malin, 9 Jahre:

Fragt der Kellner den Gast: „Haben Sie noch einen Wunsch?“ Antwortet der Gast: „Ja, bitte bringen Sie mir etwas Geld, damit ich bezahlen kann.“

Oli, 9 Jahre:

Ein Mann und ein Hund spielen im Park Schach. Kommt eine Frau vorbei und sagt: „Sie haben aber einen klugen Hund!“ Antwortet der Mann: „Wieso? Der verliert doch immer.“

Schick uns deinen Lieblingswitz!

Du kennst einen lustigen Witz? Schick ihn uns zusammen mit einem Foto von dir und deinem Alter an: checky@funkemedien.de! Frag vorher deine Eltern, ob sie einverstanden sind!